

Manuel Cortés hace balance "positivo" de los primeros 100 días de la nueva legislatura

Escrito por Prensa

Martes, 26 de Septiembre de 2023 13:30 -



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha hecho balance "positivo" de los primeros 100 días del nuevo Gobierno local, y ha mostrado su satisfacción por lo realizado durante estos tres meses. Como ha indicado el primer edil "no hemos pisado el freno en ningún momento", asegurando que "hemos continuado trabajando sin descanso día a día para seguir ofreciendo servicios básicos de calidad a nuestros vecinos y vecinas y realizando lo oportuno para seguir haciendo realidad los proyectos que tenemos en marcha".

De hecho, durante este mes de septiembre ha sido inaugurado el nuevo Punto Limpio que va a suponer un salto cualitativo en la sostenibilidad, ya que tratará 6000 toneladas de residuos anuales, mejorando el tratamiento de una treintena de tipo de residuos diferentes que hasta ahora no podían ser depositados en contenedores en la calle, como son restos de podas, pinturas, electrodomésticos y un largo etcétera. Residuos que ahora podrán reciclarse y reutilizarse en la ciudad milenaria siguiendo los parámetros de la economía circular.

También ha finalizado durante este primer tramo de nueva legislatura un gran proyecto en la ciudad como es la construcción de una pasarela en el Sendero Azul, un balcón al mar que une ahora la barriada del Lance de la Virgen y la Caracola, en un sendero litoral que alcanza hasta la playa del Censo.

Proyectos de envergadura en marcha

Proyectos como el Punto Limpio y la nueva Pasarela del Sendero Azul, actuaciones de gran envergadura siguen desarrollándose en la ciudad, algunos de ellos están, de hecho, a punto de terminarse, como es el Parque de la Isla y la Sala TIC y de Coworking. "En los próximos días, los niños y niñas de la ciudad podrán disfrutar de una renovada zona de esparcimiento en uno de los parques más emblemáticos de nuestra ciudad, un lugar vistoso y divertido con un gran pulpo como principal atractivo frente al mar", ha señalado. Los estudiantes y los emprendedores dispondrán, próximamente, de la Sala TIC "para la que estamos trabajando con tesón para que esté lista durante el mes de octubre".

Otro de los proyectos que continúan desarrollándose en Adra son las obras en Rambla de las

Cruces, una actuación "importante y necesaria" en una de las "arterias principales de la ciudad" que "actualmente carece de red de pluviales". Con estas obras "vamos a dotar a esta vía de una nueva red para recoger las aguas que discurren por la superficie", además, con esta actuación "renovaremos las redes de saneamiento y abastecimiento y se va a reponer el pavimento". También sigue en proceso la ampliación del Centro de Mayores de Puente del Río, obras que "avanzan a muy buen ritmo" y que darán como resultado un nuevo salón con una superficie aproximada de 200 metros cuadrados, "completamente acondicionado y climatizado" y dos nuevos aseos accesibles para personas con movilidad reducida.

También es digno de mención el plan de accesibilidad para espacios públicos y edificios municipales que comenzará próximamente y que abarcará las calles del Molino, San José, el acceso al Museo de Adra, calle Belén, calle Caifás y Cuesta del Calvario, así como en mejoras de accesibilidad en el interior del Edificio Plaza. Un proyecto con el que "vamos a avanzar en la eliminación de barreras arquitectónicas mediante la creación y ampliación de acerados, ejecución de rampas accesibles, reforma de baños adaptados o instalación de elementos de atención al público más integradores", ha explicado Cortés.

Igualmente sigue en marcha el plan de mejoras en las infraestructuras hídricas de la ciudad, concretamente en la calle Escolares de Puente del Río, así como las actuaciones que la Escuela Taller está llevando a cabo en el muro de la calle Estrella. Además, durante estos días, el equipo de Gobierno ha anunciado dos nuevos proyectos que "se harán realidad el próximo año" y para los que ya trabaja el Ayuntamiento de Adra, que son la rehabilitación y el embellecimiento paisajístico de la emblemática Torre de los Perdigones, así como las obras de construcción de acerado en el Camino del Cementerio "para hacer esta transitada vía más amable y accesible al peatón".

Un ritmo cultural "frenético"

Asimismo, durante estos 100 días, la actividad cultural "ha sido frenética, las calles de Adra han congregado a miles de vecinos y visitantes para disfrutar de nuestro patrimonio y extensa oferta cultural, en fechas muy señaladas, como nuestras fiestas patronales celebradas en los primeros días de este mes". Como ha recordado, "hemos disfrutado de un amplio abanico de actividades durante el verano, con más de medio centenar de propuestas, que hemos organizado para amenizar esta época estival a pequeños y mayores, a abderitanos y a quienes nos visitan". Propuestas que han apostado por citas ya consolidadas en la localidad, y ha sumado actividades novedosas como el Abdera Pop Festival.

Cabe destacar que, apenas unos días después de la investidura de Manuel Cortés como alcalde de Adra, por tercera legislatura consecutiva, la ciudad acogió una Jura de Bandera Civil junto a la Brigada Rey Alfonso XIII II de la Legión, en la que alrededor de 300 ciudadanos expresaron pública e individualmente su compromiso de lealtad a España. Una cita celebrada en el Parque del Puerto y enmarcada en las actividades por el Día de las Fuerzas Armadas 2023, que fue un gran atractivo para la ciudad de Adra.

Durante este verano, que acaba de finalizar, la ciudad milenaria ha sido también epicentro de uno de los festivales más esperados y que este año cumplía su X Aniversario, el The Juergas

Manuel Cortés hace balance "positivo" de los primeros 100 días de la nueva legislatura

Escrito por Prensa

Martes, 26 de Septiembre de 2023 13:30 -

Rock, que "ha congregado a más de 40.000 jueguistas y que ha supuesto un revulsivo no solo turístico, sino también económico para nuestra ciudad". Como ha asegurado el alcalde, "seguimos trabajando, junto a Berrintxe Producciones para mantener y engrandecer esta cita, que regresará a nuestra costa el próximo verano". De hecho, volverá del 31 de julio al 3 de agosto y ya han agotado los 1000 primeros abonos en tan solo 1 hora de preventa.

Así, las calles de Adra han estado a rebosar de gente durante estos primeros días de legislatura, en los que además se ha celebrado la Feria y Fiestas de Adra 2023 , una de las ferias "más participativas" de los últimos años y que ha contado con cinco jornadas repletas de actividades con las que se ha honrado a los patronos, la Santísima Virgen del Mar y a San Nicolás de Tolentino, y en los que ha reinado "el hermanamiento entre vecinos, el disfrute y todo ello en un ambiente cordial y agradable, carente de incidentes reseñables".

Trabajos del día a día

Al margen de los proyectos en marcha y de las citas culturales que han protagonizado estos tres primeros meses de legislatura, el Ayuntamiento de Adra continúa trabajando en las labores diarias, "servicios básicos que ofrecemos desde el Consistorio para hacer más amable la vida de nuestros vecinos y vecinas". Coincidiendo con el verano, época en la que Adra ve incrementada la afluencia de visitantes, el Ayuntamiento ha reforzado labores como las de limpieza y desinfección, jardinería y poda. "Labores que se hacen de manera rutinaria para que nuestra ciudad luzca en las mejores condiciones, especialmente en estas fechas en las que nuestras calles congregan a un mayor número de personas".

Con todo, el alcalde ha resumido estos 100 días como "una continuidad en el trabajo, en los que hemos estado centrados, como acostumbramos, en la búsqueda de mejorar nuestra ciudad, para ofrecer a los abderitanos y abderitanas más y mejores servicios, infraestructuras y citas culturales, deportivas y de toda índole, para que sigan sintiendo ese orgullo de vivir en una de las mejores ciudades de la región, un lugar tranquilo, apetecible y cuidado".

Cortés, por último, ha querido agradecer su "implicación y duro trabajo" a los concejales que componen el nuevo equipo de Gobierno, un equipo que ha calificado de "consolidado, unido y con mucha ilusión puesta en seguir haciendo de Adra una ciudad referente". Igualmente, ha señalado la importancia del trabajo de los empleados municipales "que son gasolina en el día a día" y a los que agradece su "lealtad, sacrificio y voluntad".

Adra, 26 de septiembre de 2023